



## CÁMARA DE DIPUTADOS

# Marzo será el mes de las mujeres

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Entre acusaciones y reclamos entre diputadas del PT y del PAN, la Cámara de Diputados aprobó por unanimidad que el mes de marzo se considere cada año como Mes de las Mujeres.

Al fundamentar la iniciativa, la diputada Lilia Aguilar, del PT, expuso que solamente el 8 de marzo se conmemoran los derechos de las mujeres, día en que la mayoría de los políticos y la población confunde la

lucha feminista con una celebración. Ante ello, señaló que se requiere sensibilizar a la población en igualdad de género y visibilizar la violencia estructural que padecen las mujeres.

Sin embargo, aprovechó su intervención en tribuna para lanzarse contra la diputada del PAN, Margarita Zavala.

“Que no solamente haya un 8 de marzo donde se den bonitos discursos donde recordemos cuántas mujeres han caído en la lucha, o como algunas ayer, la representante de Acción Nacional, que

quiere sacar raja política de este tema”, señaló.

Margarita Zavala respondió desde su curul que en las administraciones pasadas se lograron derechos y servicios para las mujeres como las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo.

En rectificación de hechos, Margarita García, del PT, relacionó el debate de la iniciativa con el expresidente Felipe Calderón, lo que ocasionó la molestia del diputado del PAN Elías Lixa, quien calificó de bajeza y vulgar involucrar a la



Con los gobiernos que llaman neoliberales llegaron las estancias infantiles... esos gobiernos fueron para las mujeres; este sexenio ha sido un desastre para las mujeres.”

**MARGARITA ZAVALA**

DIPUTADA DEL PAN

familia de la diputada Zavala en las discusiones.

Tras poner orden, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra abrió la votación para el dictamen, el cual fue aprobado con 443 votos a favor.



Foto: Mateo Reyes

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó, con 443 votos a favor, que marzo sea considerado el mes de las mujeres.